

令和6年4月1日～令和7年3月31日までに19,124件、855,005,900円のふるさと寄附をいただきました。

御寄附いただいた皆様、および応援メッセージ

(御本人の御了解をいただいたメッセージの中から抜粋して掲載しています)

メッセージ

元草津市民のBKC卒業生です。草津市を応援しています。頑張ってください。

宿場町であった草津市の魅力を発信してください。

草津市出身です! 応援します☆

東日本大震災の際は、職員派遣を頂きありがとうございました。貴市の益々のご発展を祈念いたします。

イナズマロックフェスを機に毎年草津市へ伺っています。草津市をはじめ滋賀県を応援したい! 滋賀県の未来に期待します。

息子が立命館大学BKCの学生でお世話になっています。草津市が安全で過ごし易いよう活用ください。

草津市には長い間お世話になりました。ささやかですが応援と思いました。

知り合いが草津市に住んでいる関係で寄付を考えました。

歴史的 長浜 比叡山 etcの復興 繁栄の為お力を發揮し 魅力ある近江 草津 琵琶湖 いろいろ頑張ってください。

前回頼んですごくよかったです。以前近くに住んでいたことがあり、好きな街です。

風光明媚な琵琶湖の自然環境を保全してください。

子どもたちが何よりの宝です、様々な教育の充実に活用してほしいです。

イナズマに是非役立てて下さい！

大学生の頃、何度もお世話になった地域です！

がんばってください。

草津市の発展を応援しています

祖父が住んでいる街なので寄付します！長生きできますように！

学生時代に過ごした第二の故郷である草津を応援しています。

JR草津線複線化の早期実現に向けて草津市が尽力されることを期待しております。

以前、草津市に住んでいて、妻・娘を含めて第二の故郷と思えるくらい良い場所でした。今後のますますの発展を祈念しております。もちろん来年も微力ながら、ふるさと納税にていただいた恩を返していきたいと思っております。ありがとうございました。

草津市に住んでいたことがあるので応援しています。

魅力的なものがあって素晴らしいと思います頑張ってください

電話での親身なご対応、いつも感心しております。いよいよ冬本番、寒くなつてまいりました。体調崩されないよう、どうぞご自愛下さい。

草津市の未来を担う子どもたちが、健やかに育つまちづくりに活用してください！

今年もイナズマロックフェスでお世話になります。毎年橋川市長のパフォーマンスを見るのが楽しみです。

琵琶湖の湖水地方の保全活動お願いします。

地元の皆様のご理解とご協力により、2024年のイナズマロックフェスを終えることができました。

改めて感謝申し上げます。

草津市の自然環境の保全に役立てていただければ幸いです。